



Crisis gobierno trasandino: Milei insulta a la vicepresidenta de la Argentina como “bruta traidora”

Description

(Buenos Aires) La profunda discrepancia entre el presidente Javier Milei y su vicepresidenta Victoria Villarruel, quienes ni siquiera se hablan, profundiza hoy la crisis en la cúpula de gobierno de Argentina.

El mandatario incluso se ha excedido en sus ataques contra Villarruel a quien primero llamó «traidora» y más recientemente «bruta traidora», mientras el vocero de la Presidencia, Manuel Adorni, acaba de decir que «ya no forma parte del Gobierno».

Desde la Casa Rosada ya no disimulan la ruptura entre los ejecutivos y la crisis política que se ha desatado. El portavoz confirmó a la prensa que Milei «considera que ella no está en la gestión desde hace ya muchísimo tiempo» y que tampoco participa del «día a día».

Incluso, desde el Palacio de Gobierno llegaron a decir que la vicepresidenta ya no es parte del proyecto político de La Libertad Avanza (LLA).

La ministra de Seguridad, Patricia Bullrich, sobre quien se comenta que aspira a ocupar cargos como jefa de Gabinete o ministra de Economía, también se sumó a la ofensiva contra Villarruel quien como vicepresidenta de la Nación funge como titular del Senado argentino.

La crisis estalló hace dos semanas luego que la Vice permitió el debate y aprobación en la cámara alta de leyes incómodas para el presidente quien amenazó con vetarlas al rehusarse a hacer eregociaciones sociales e inversiones públicas.

Se trata de iniciativas para aumentar las jubilaciones, el mantenimiento de la moratoria previsional, el incremento de los fondos para familias con miembros discapacitados, la distribución entre las provincias de los Aportes del Tesoro Nacional y de la parte que les corresponde de la recaudación de los impuestos a los combustibles.

Ese mismo día, el jueves 10, fue cuando Milei por primera vez llamó traidora a Villarruel en un discurso ante corredores bursátiles.

La Vice le respondió que si quería ahorrar dinero que dejara de hacer viajes inútiles y repartiera mejor el presupuesto del gobierno, y le sacara fondos a las abultadas arcas de la Secretaría de Inteligencia del Estado.

Más recientemente, Villarruel cuestionó en Instagram el armado de las listas de candidatos de LLA para las elecciones legislativas en la Provincia de Buenos Aires el 7 de septiembre, armado que lideró Sebastián Pareja bajo supervisión de Karina Milei, secretaria general de la Presidencia y real dirigente del partido libertario.

Para ello la Vice compartió la opinión de Claudio Venchiarutti, abogado y seguidor de la expresidenta Cristina Fernández, quien considera que los ataques contra ella es una «decadente cortina de humo política, buscan claramente desviar la atención de las listas débiles y las negociaciones fallidas, proyectando un frente unido que la realidad desmiente».

El letrado profundizó más al señalar que las listas bonaerenses de LLA están dominadas por una «Casta» de «impresentables, incapaces de abordar los problemas estructurales que aquejan al país».

Esta crítica al trabajo electoral de Pareja y Karina se ve como otro dardo contra el presidente, y en respuesta que alimenta más la crisis en la cúpula, la hermana del mandatario dijo en referencia a Villarruel que «la lealtad no es una opción, es una condición».

El Maipo/PL

Date Created

Julio 2025